



PEMERINTAH KABUPATEN BANJARNEGARA
DINAS PENDIDIKAN KEPEMUDAAN DAN OLARHAGA

SMP NEGERI 1 SUSUKAN

Jalan Raya Susukan Kec. Susukan Kab. Banjarnegara
Kode Pos 53475



**RENCANA PELAKSANAAN LAYANAN (RPL)
BIMBINGAN KLASIKAL
SEMESTER GANJIL TAHUN PELAJARAN 2021/2022**

Komponen	: Layanan Dasar
Bidang Layanan	: Karir
Topik	: Kematangan Intelektual
Tema Layanan	: Studi Lanjut Setelah Lulus SMP
Kelas / Semester	: 9 / Ganjil
Alokasi Waktu	: 10 menit

A. Tujuan Layanan	<ol style="list-style-type: none">1. Peserta didik mampu menjelaskan pengertian studi lanjut dan pentingnya studi lanjut untuk masa depan.2. Peserta didik/konseli dapat mengenal studi lanjut jenjang menengah SMA/SMK/MA.3. Peserta didik/konseli dapat menganalisis sekolah yang akan dipilih sesuai dengan bakat dan minatnya.
B. Metode, Alat dan Media	<ol style="list-style-type: none">1. Metode : Ceramah, Curah pendapat dan tanya jawab.2. Alat / Media : Laptop, spidol, papan tulis, kertas.
C. Langkah-langkah Kegiatan Layanan	<p>1. Tahap Awal/Pendahuluan</p> <ol style="list-style-type: none">1.1. Memberikan salam/sapaan dengan penuh semangat dan keakraban kepada peserta didik, kemudian mengajak peserta didik untuk mengawali kegiatan dengan berdo'a.1.2. Guru BK memberikan pengantar singkat tentang tujuan layanan Bimbingan dan Konseling1.3. Membina hubungan baik dengan peserta didik serta membuat suasana kegiatan menjadi lebih semangat dengan diawali <i>ice breaking</i>. <p>2. Tahap Inti</p> <ol style="list-style-type: none">2.1. Guru pembimbing menjelaskan materi yang berhubungan dengan materi layanan tersebut diatas.2.2. Peserta didik memperhatikan penjelasan materi yang diberikan serta Guru BK mengajak peserta didik berdialog interaktif tentang contoh penerapannya tentang studi lanjut setelah lulus SMP.2.3. Peserta didik diminta untuk menuliskan sekolah lanjutan, setelah lulus SMP disertai dengan alasan pemilihan sekolah dan menyampaikan didepan kelas.2.4. Peserta didik dengan pengamatan dan penghayatannya diminta untuk memberikan makna atau poin belajar yang dapat diperoleh dari kegiatan tersebut diatas. <p>3. Tahap Penutup</p> <ol style="list-style-type: none">3.1. Guru BK mengajak peserta didik melakukan refleksi atas kegiatan yang telah dilakukan.3.2. Guru BK mengajak peserta didik dapat mengenal dan memilih sekolah lanjutan sesuai dengan bakat dan minat.3.3. Guru BK menyampaikan materi layanan yang akan datang dan mengakhiri kegiatan dengan berdo'a dan salam.
D. Evaluasi	<ol style="list-style-type: none">1. Evaluasi Proses : Guru BK memperhatikan proses layanan serta melakukan refleksi dari kegiatan layanan klasikal tersebut menggunakan lembar observasi.2. Evaluasi Hasil : Peserta didik mengisi angket evaluasi setelah mengikuti kegiatan layanan klasikal, antara lain: suasana pertemuan yang dirasakan, pentingnya topik yang dibahas, cara penyampaiannya dan kegiatan yang diikuti.

Mengetahui,
Kepala SMPN 1 Susukan

Susukan, Juli 2021
Guru BK

Rojat, S.Pd
NIP.19640517 198508 1002

Khamdan Muhaimin, S.Pd, Gr
NIP. 19870616 201504 1001